

0  
**GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS**

***Pleno Ordinario 28 de abril de 2017***

Los Montecillos es una barriada de gente trabajadora, "en la que viven personas de todo tipo", si bien sufre de forma especialmente virulenta los efectos del paro, con una alta tasa de desempleo entre su vecindario, y por otro lado, de personas mayores y familias sin recursos que sufren carencias en cuanto a infraestructuras y servicios. Las quejas de los vecinos de la calle los Puntales hace tiempo que son conocidas por el equipo de gobierno y por la policía Sin embargo, no detectan señales de que se esté actuando para solucionar las reivindicaciones que plantean en relación a determinadas familias conflictivas en la zona que operan como verdaderos grupos organizados muchas familias terminan planteándose abandonar sus domicilios para evitar conflictos o enfrentamientos con estos vecinos .

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **Ruego** :

- Que se aumente la presencia policial y que actúen con contundencia en la zona con el fin de que estas familias puedan conciliar su vida familiar.

Concejal Grupo Popular  
Luis Gómez Muñoz

